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La Palabra Hablada No 81 
La Apostasía 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Vamos a permanecer de pie mientras abrimos nuestras Biblias en esta noche el Libro de Mateo 
13:3-9 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He aquí, el sembrador salió a 
sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; y vinieron las aves y 
la comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde no había mucha tierra; y brotó pronto, porque 
no tenía profundidad de tierra; 6 pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. 
7 Y parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron, y la ahogaron. 8 Pero parte cayó en 
buena tierra, y dio fruto, cuál a ciento, cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno. 9 El que tiene 
oídos para oír, oiga. 
 

Permítanme decirles una cosa antes de leer de Mateo 13. Hermano Branham dijo en su sermón, 
Jehová Proveerá Parte 2 62-0706 P: 70 El sembrador fue sólo responsable de la siembra de 
semillas. Y yo quisiera que Ud. sepa, que yo no soy responsable de esta Palabra. Esta es la 
palabra de Dios. Dios premia y únicamente él castiga. Pero soy responsable de decir lo que Él 
dijo. Soy responsable de regar lo que él ha sembrado.  
 

De su sermón Develamiento De Dios 64-0614M P: 130 Así que no importa dónde esta Palabra 
caiga, si no cae en el tipo de un corazón correcto... Jesús lo dijo, "Algunos cayeron en el camino, 
sobre pedregales, y las aves del cielo vinieron y se la comieron." Y luego les dijo: "Algunos 
cayeron entre espinas y cardos, salieron, y se ahogaron de inmediato," las tradiciones, las 
denominaciones, el mundo se preocupa del mundo ahogándose. Pero dijo, "Algunos cayeron 
sobre buena tierra y dio a luz a ciento", dijo, "ese es el Reino de Dios." Es la misma cosa. ¿Ven? 
Algunos no creen en lo absoluto. Algunos creen por un tiempo. Como los discípulos, que le 
siguieron, muchos de ellos, los setenta le siguieron durante años, para encontrar, alrededor de un 
año y medio o dos años, sólo para averiguar si podían encontrar algo en él, al igual que de alguna 
manera había cierto poder para hacer estas cosas, o como una pata de conejo, un mago de algún 
tipo, qué es lo que podía producir estas cosas, cómo podía saber lo que estaba en el corazón del 
pueblo, y lo que estaban pensando. Y finalmente se encontraron que dijo que venía del cielo, Él 
era el mismo Verbo. Y cuando ellos lo tomaron, era demasiado para ellos, dijo, "Ningún hombre 
puede entender esto". Y ellos se alejaron de él. Aquello es que ellos cayeron entre espinos.  
 

Ahora, vamos leer otra escritura de Mateo 13:18 - 23 Oíd, pues, vosotros la parábola del 
sembrador: 19 Cuando alguno oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y 
arrebata lo que fue sembrado en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino. 
20 Y el que fue sembrado en pedregales, éste es el que oye la palabra, y al momento la recibe 
con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o 
la persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El que fue sembrado entre espinos, 
éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la 
palabra, y se hace infructuosa. 23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el que oye 
y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno. 
 

Ahora, nuestro estudio esta mañana sigue de los párrafos 67 - 69 del sermón del hermano 
Branham, La Palabra Hablada Es La Simiente Original y este es el número 81 en nuestra serie. 
 

Ahora, en el párrafo número 67 Hermano Branham dijo, Una simiente debe de tener agua para 
crecer. Ahora, ponga una simiente en la tierra y si no hay humedad en la tierra, es polvo, y ella no 
crecerá en el polvo; no puede. Tiene que tener un porcentaje de humedad o no crecerá. ¿Es 
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correcto eso? La letra mata; el Espíritu le da Vida. ¿Ven? Ahora, tiene que tener humedad para 
crecer. Su Palabra es una Simiente. Ahora, para probar eso, abramos en Lucas el capítulo 
octavo, el versículo onceavo y ver si esto es verdad o no, si-si la Biblia dice que Su Palabra es 
una Simiente. Lucas el capítulo onceavo o el capítulo octavo, quise decir, y el versículo 
onceavo. Y veremos lo que Dios dijo al respecto; el capítulo octavo, el versículo onceavo. Ahora, 
El continua y empieza a decir. Hay muchas cosas que decir al respecto. Empecemos en el cuarto 
y leamos. Y como se juntó una grande compañía, y los que estaban en cada ciudad vinieron a él, 
dijo por una...parábola: Un sembrador salió, a sembrar su simiente-a sembrar su-a sembrar su 
simiente,  y sembrando, una parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la 
comieron. Y otra parte cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, porque no tenía humedad. 
 

            68 Humedad: Bautistas, Presbiterianos, Luteranos sin el agua...Y cuando él primero se 
convierte, él depende totalmente de Cristo; él cree. Y cuando menos piensa uno, esa 
denominación lo ata a él a tal grado, y la humedad del Espíritu se va de él; él llega a ser 
denominacional, y se muere. No solamente los Bautistas sino los Pentecostales. ¿No creen eso?, 
yo sé que muchos de Uds. no lo creen, pero sólo esperen un ratito. Veremos si la Biblia lo declara 
o no-o no. 
 

   69 Muy bien, no tenía humedad, la última palabra en el versículo sexto, del capítulo octavo. 
...no tenía humedad. Y otra parte cayó entre espinas, y... naciendo las espinas juntamente, 
la ahogaron. ¿Ven?, ¿qué fue eso? El continua y dice que algunos tan pronto como llegan a 
ser...Yo no voy a detenerme en nada hoy. Exactamente lo que pienso de los Hombres 
Cristianos de Negocios, y el resto de ellos de estas organizaciones Pentecostales, y esta gente 
que está construyendo todas estas grandes cosas de millones de dólares, las riquezas del mundo 
han ahogado la gloria y el Espíritu de Dios. Muriendo porque está ahogada. El mundo, el 
cuidado del mundo, los ha ahogado. 
 

Noten los dos primeros, donde la palabra fue sembrada cayeron en su debido proceso. Uno de 
ellos tuvo más tiempo que el otro, pero sin embargo, cayeron. ¿Por qué? Porque la Palabra sólo 
significa para ser creídos por parte de aquellos que son ordenados a la vida. Todos los demás no 
pueden recibirla.  
 

Hechos 13:48 nos dice, "y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna." Así que 
ellos no pueden creer. Sino la única promesa en la Biblia para el incrédulo es la separación eterna 
de Dios. Eso es lo que dice el hermano Branham dijo. 
 

Un Juicio 64-0427 P: 33 Algunos cayeron apenas lo suficiente para tener suficientes raíces para 
brotar, y las espinas y los cardos lo estrangularon. Sin embargo, algunos cayeron en buena tierra 
y dio a luz a ciento. El quiere llamar su atención sobre ello. Y Él quiere decir que si esta Palabra, 
en este encuentro del Espíritu Santo donde las personas tienen puestas sus manos, esto sólo se 
aplica a los creyentes. No hay ninguna promesa aquí, sino en la separación eterna de Dios de 
los incrédulos. Es sólo a los creyentes. Alguien me dijo no hace mucho tiempo, dijo, "No me 
importa cuánto... yo no lo creo." Yo dije: "Por supuesto que no. No es para los incrédulos, es para 
los creyentes, los que creen."  
 

Reina de Saba 61-0219 P: 33 Ven, primero ustedes tienen que dejar que la Palabra caiga en 
el tipo correcto de fe. Y luego esa fe produce lo que dice la Palabra, porque la Palabra es 
una semiente. La Palabra de Dios, aquí, es una semilla que un sembrador siembra. Y cada 
semiente producirá según su genero, si es puesta bajo la atmósfera correcta y la condición 
correcta.  
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Ahora que hemos estado estudiando el sermón del hermano Branham, "La Palabra Hablada Es 
La Simiente Original", y sabemos que en este sermón, el hermano Branham nos ha estado 
diciendo una y otra vez que la Palabra de Dios es una semilla, y como semilla debe producir 
según su género ya que es la ley de la reproducción como Dios nos dio en el Génesis 1:11. E 
incluso, vemos la parábola de la semilla que fue sembrada y nos preguntamos. Por qué es cuando 
la misma semilla sembrada en algunos lugares no tendrá raíz o raíces por un período de tiempo, 
pero debido al terreno pedregosa, espinoso o las condiciones en que se siembra, se muere y la 
vida muere. 
 

La verdadera pregunta es "¿Por qué la gente está perdiendo su fe?" Qué está sucediendo y qué 
nos están diciendo estas parábolas que nos pueden ayudar a entender esta apostasía. Para 
encontrar nuestra respuesta a esta pregunta, vamos a abrir nuestras Biblias a la Libro de  
 

2 Tesalonicenses 2: 1 Pero con respecto a la parousia de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra 
reunión con él, os rogamos, hermanos, (entonces el tiempo de que Pablo está hablando aquí 
será en el momento de la parousia de Cristo, y es en aquel momento que la gran reunión en Cristo 
se producirá. Pero noten que hay una advertencia de que él nos está dando para ese tiempo. Él 
dice que no se mueven cuando sucedan estas cosas.) 2 que no os dejéis mover fácilmente de 
vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera 
nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. 3 Nadie os engañe en ninguna 
manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de 
pecado, el hijo de perdición,  
 

Ahora, lo que dice aquí es que tiene que haber una apostasía. Y como el hermano Branham dijo, 
que es la única promesa que hay en la Biblia para los incrédulos quienes son ordenados para ser 
eternamente separados de Dios.  
 

Ahora, hermano Branham dijo en su sermón, El Camino De Regreso 62-1123 P: 120 Ustedes no 
verán nada más grande que la Presencia de Jesucristo obrando  en su iglesia, realizando las 
cosas que Él prometió hacerla... Entonces, ¿qué están buscando estas personas que ellos están 
apostatando de La Fe? Ellos están buscando algo distinto que la presencia de Cristo. 
 

Ahora, sabemos por la Escritura que uno de las señales Testigos de la parousia o presencia de 
Cristo es que tiene que haber una apostasía en primer lugar. Ahora, tenemos que preguntarnos, 
¿apostasía de qué? Y la respuesta es claramente determinada en la Escritura como una apostasía 
de la fe. 
 

I Timoteo 4:1 Pero el Espíritu dice claramente que en los postreros tiempos algunos apostatarán 
(Esto significa que caen) de La Fe, escuchando a espíritus engañadores y a doctrinas de 
demonios; Entonces, ¿qué los saca fuera?, Espíritus engañosos, y las doctrinas de demonios. 
 

Llevados Sobre Toda La Armadura De Dios 62-0701 64 Entonces hoy estos grandes espías 
intelectuales son demasiados para los pobres, los hijos humildes de Dios. Ahora, Judas dice en el 
libro de Judas, lo último de Judas allí, él dijo que algunos han entrado entre nosotros: entrado. 
Eso es lo que está causando salir en estos grandes berrinches que han hecho. Han entrado 
entre nosotros, los hombres preordenados a esta condenación, han entrado entre nosotros, 
alejándonos de la Palabra, causándonos perder la fe en la Palabra:  
 

Uds. ven de acuerdo con el Hermano Branham estos que apostatan no tienen el discernimiento de 
la Palabra. Vamos a leer algunos otras escrituras acerca de esta apostasía de la fe.  
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Hebreos 6:4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados (esa es esta hora, 
una vez fueron iluminados) y gustaron del don celestial, y fueron hechos partícipes (eso significa 
compañeros) del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios (esa es la 
Aclamación, la cual es el mensaje), y los poderes del siglo venidero, (esos son todos los milagros 
que hemos visto en esta hora), 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, (la 
cual es un cambio de la mente); crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y 
exponiéndole a vituperio. (Y que no sólo han hecho eso sino haciéndolo a él su propio padre. Sí, 
ellos le han crucificado, dijeron fuera a él, fuera con él, y han dejado de lado al Hijo de Dios y han 
aceptado a cambio un mensaje unitario, justo como lo han hecho los Judíos y los musulmanes.) 
 

Ahora, de su sermón titulado La Acusación 63-0707M 93. Hermano Branham dijo, "Ahora, ¿es mi 
palabra o de él? Si un hombre que llega a un conocimiento,... Recuerden ellos no llegaron, ellos 
eran creyentes dudosos. Después de haber recibido el conocimiento de la Palabra de Dios 
(Ustedes la reciben a partir de un conocimiento, de la lectura, viéndolo.) Y luego rechazarlo, 
entonces es imposible que ustedes puedan ser salvos. ¿Han leído eso ahora? ¿Ven? Han recibido 
el conocimiento de la Verdad... Sólo lo entienden, así que Ud. no la tiene. "  
 

No, las Escrituras nos dicen claramente lo que sucederá, lo que vendrá a la gente, y por qué ellos 
van a apostatar, como veremos en los próximos versículos que voy a leer a ustedes.  
 

2 Timoteo 4: 4 y apartarán de la verdad el oído y se volverán a las fábulas. Noten que ellos 
escuchan, pero ellos se apartan sus oídos fuera de ella.  
 

Jesús nos dijo qué tipo de carácter ellos tendrían Juan 3:19 Y esta es la condenación: que la luz 
vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. 
20 Porque todo aquel que hace lo malo, aborrece la luz y no viene a la luz, para que sus obras no 
sean reprendidas. 21 Mas el que practica la verdad viene a la luz, para que sea manifiesto que sus 
obras son hechas en Dios. 
 

Y en 2 Timoteo 3: 6 Pablo nos dice cómo estos hombres entrarían a la iglesia con sus herejías 
para llevar a la gente perdida que fueron ordenados para no entrar en ella. Porque de éstos son 
los que se meten en las casas y llevan cautivas a las mujercillas (iglesias) cargadas de pecados, 
arrastradas por diversas concupiscencias.  
 

Por lo tanto, Pablo nos advierte de esta apostasía que es ordenado para los incrédulos en 2 
Tesalonicenses 2.  
 

2 Tesalonicenses 2: 3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes 
venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
 

Y de nuevo en Hechos 20: 30 Pablo nos advierte de estos hombres que se levantarían entre 
nosotros en el Mensaje a fin de que aquellos que no están ordenados para ella. Y de vosotros 
mismos se levantarán hombres que hablen cosas perversas para arrastrar tras sí a los discípulos. 
 

Y no sólo Pablo nos advierte, sino también Pedro nos advirtió en 2 Pedro 1:1-21 (NVI) Pero hubo 
también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, (¿Qué es lo 
que hace a un hombre un falso maestro? ¿No es lo que enseña sea falsa?) que introducirán 
encubiertamente herejías destructoras, (En otras palabras, tienen su propia revelación. y 
secretamente estan juntos para traer herejías la verdadera doctrina destructiva, incluso negando o 
rechazando al que les ha rescatado.) y aun negarán (lo que significa que ellos están diciendo "no 
es así" en relación con) al Señor que los rescató, (y por lo tanto preguntamos, ¿quién les ha 
rescatado a ellos y no están diciendo lo mismo? Aquel que les ha rescatado es el Hijo de Dios por 
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derramar su precioso que es el precio adquirido. Así que ellos están diciendo "no es así" al hijo de 
Dios. En otras palabras, le están negando a él, que él era una persona separada del Padre que lo 
envió. Ellos niegan la existencia del hijo de Dios, y hacen de él un sólo canal que utiliza el Padre y 
no un verdadero ser humano) atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. (Y se está viendo 
que la destrucción producirá. Y noten, sin embargo, que no sólo sobre estos, sino que tendrán lo 
siguiente, y no tras unos pocos sino muchos seguirán sus caminos vergonzosos.)  
 

2 Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será 
blasfemado, (Por lo tanto, noten que sus disoluciones traerá el camino de la verdad en descrédito. 
Luego, por sus acciones y por su falsa doctrina dirán cosas en contra de la verdad real de los 
mensajes, y por su abrumadora de masas ellos vendrán contra el camino de la verdad para lograr 
el camino de la verdad en descrédito.) 3 y por avaricia harán mercadería de vosotros con 
palabras fingidas. (Entonces, Pablo nos advierte a resistir con el mismo Evangelio que Él trajo 
para nosotros. Él nos advierte a no ser tan ingenuos como para creer todo lo que se oye a lo que 
dicen los predicadores. Compruebe todo con la Palabra. Pruebe todo por medio de la Palabra. ¿Y 
cómo comprueba algo para comprobar esto? En la boca de dos o tres testigos, que las cosas se 
establezcan. En caso de que un ministro venga y diga que él tuvo una visión, y en ella vino el 
Hermano Branham a él y le dijo que esta diciendo en un sueño o en la visión es ahora llevar a los 
elegidos, no lo crea ni un momento. Tome lo que se predica a la palabra a pruebe y por medio la 
Palabra. Y pruebe si lo que predica es cierto o falso sobre la base de la Palabra, no basado sobre 
algún sueño o algún llamado visión.) Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se 
tarda, y su perdición no se duerme.  
 

De manera que ven ellos han estando trabajando en este mismo mensaje y han causado a otros a 
caer en sus doctrinas que niegan al Señor que los ha rescatado. Ahora, como he señalado 
anteriormente en la escritura, la palabra apostatar se tradujo de una palabra griega que también 
se traduce en Lucas 8: 13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra 
con gozo; pero éstos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se 
apartan.  
 

De modo que Ud. ve esta apostasía o este apartamiento es algo que lo hacen ellos mismos. La 
palabra griega que significa en realidad apartarse uno mismo. Y eso significa que nadie más es 
responsable de su caída, sino ellos mismos que eligen apartarse. Vivimos en una sociedad hoy 
que nadie quiere tener la culpa de sus propias acciones. 
 

Discerniendo EL Cuerpo Del Señor 59-08123 Pablo predijo por medio del Espíritu Santo, que en 
los últimos días, la iglesia se descarriaría, y así ha sucedido con millones. "Vendrá la 
apostasía, que habrá hombres arrebatados, hinchados, amadores de los deleites más que de 
Dios, desleales, calumniadores, destemplados y aborrecedores de lo bueno," no teniendo el 
verdadero discernimiento. "Oh," dice Ud., "esto se refiere a los comunistas." Esto se refiere a los 
a sí mismos llamados Cristianos. Fíjese bien en el versículo que sigue.  "Teniendo apariencia 
de piedad, mas negando la eficacia de ella" (2 Timoteo 3: 5). ¡Sin ningún discernimiento 
espiritual! Si Ud. verdaderamente tiene discernimiento espiritual y el Espíritu Santo está sobre 
Ud., entonces Ud. tiene discernimiento espiritual, el cual dirá: "Amén" a cada promesa de 
Dios. 
 

En 28 años como pastor, he escuchado cada excusa posible de los que han eventualmente han 
salido y se fueron su propio camino. Una familia que venía a la iglesia sólo unas cuantas veces, 
pero nunca dieron mucho tiempo al mensaje o la disciplina, cayeron fuertemente en el pecado y la 
oscuridad y los adulterios y un los nombra, y cuando la familia estaba totalmente destruida, me 



 6

culparon por no seguirles tras ellos. Lo siento pero yo no puedo salvarles. Usted tiene que morir 
usted mismo para vivir con Cristo. 
 

La virgen prudente no fue detrás de la virgen fatua, y tomar su propio aceite y darles a ellas. Ella 
sólo tenía lo suficiente para sí misma y únicamente les dijeron a la virgen fatua de donde ellas la 
tenían, y les dijeron a dónde ir para buscar su propio aceite. Y ustedes saben es ahí donde tengo 
que ser inteligente yo mismo. He tratado de llevar esta doctrina al mundo, porque se supone que 
debe ponernos inteligentes a nosotros y madurar, luego entendemos nuestra posición en la familia 
de Dios, pero lo que he visto en mi propia iglesia a través de los años y veo entre los predicadores 
en todo el mundo. La gente simplemente no quiere crecer y ser responsables de su propia vida en 
Cristo. Quieren que otros hagan su religión para ellos, y no voy a hacerlo mi hermano y mi 
hermana. Tengo suficiente aceite, pero para mi mismo.  
 

El apóstol Pablo nos dijo el papel del ministerio quíntuple es ayudar al pueblo a madurar, pero he 
descubierto que si no son ordenados para ello nunca madurarán en Cristo, y de hecho, si ellos no 
están ordenados para eso, con toda seguridad que ellos caerán de ella. 
 

Efesios 4:11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a 
otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos (esto significa para la maduración 
de los santos) para la obra del ministerio, para la edificación (la edificación) del cuerpo de Cristo, 
(¿Y por cuánto tiempo se supone que vamos a hacer esto?) 13 hasta que todos lleguemos a la 
unidad de la fe (ahora, no dijo hasta que todos entren en una unidad de fe, sino él dijo hasta que 
todos lleguemos a la unidad de LA FE, porque el mismo Apóstol algunos versículos antes dice que 
es sólo hay UNA FE y ese UNA FE está en el UNICO SEÑOR, el Señor Jesucristo.) 13 hasta que 
todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, (ahora, ¿cómo vamos a 
entrar en una unidad de la fe, si no tenemos el conocimiento del Hijo de Dios? No se puede tener 
una unidad de La Fe, si usted tiene cualquier otra fe que lo que Jesús el Hijo de Dios tuvo a sí 
mismo.)  
 

Filipenses 3:9 y ser hallado en él, no teniendo Mi propia justicia, que es por la ley, sino la que 
es por la fe de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe; Y es ahí donde tenemos que poner 
nuestra confianza y seguridad. No en lo que hacemos sino en lo que él ya ha hecho por nosotros. 
 

Gálatas 2:16 sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe 
de Jesucristo, nosotros también hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de 
Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será justificado. Noten 
Pablo dice, no nuestra fe en Jesucristo, sino por Su Fe somos justificados.  
 

Y en Gálatas 2:20 Pablo dijo, Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 
Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y se 
entregó a sí mismo por mí.  
 

No es mi fe en el Hijo de Dios, sino yo vivo Por Su Fe viviendo en sí a través de mí. Ven, nuestra 
fe no significa absolutamente nada para Dios, sino la Fe de Su Hijo Jesús significa todo para él. 
¿Por qué? porque la Fe es una revelación y esa es la revelación de quién es Dios y Jesús dijo: 
Ningún hombre ha visto al Padre en ningún tiempo, sino el Hijo de Dios lo ha declarado él. Esto 
significa que, sin declaración de ese Dios invisible al mundo a través de la agencia de Su Hijo 
visible, no podríamos saber incluso a quién adorar. Por lo tanto, y el apóstol Pablo incluso nos dice 
si creemos o no, no hace ninguna diferencia para el plan de Dios, y ni siquiera puede afectar de 
ninguna manera.  
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Romanos 3:3 ¿Pues qué, si algunos de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho 
nula la fidelidad de Dios? Y así que sí tenemos acceso a Dios se lo debemos al Hijo de Dios, que 
ha abierto esa puerta para nosotros al Padre.  
 

Efesios 3:12 en quien tenemos seguridad y acceso con confianza por medio de la fe en él;   
 

Jesús mismo dijo: "Ningún hombre puede venir al Padre sino por mí". Por lo tanto, esta Fe, de 
hecho, "La Fe" de Cristo es muy importante para nosotros que el apóstol Pablo dice en II 
Corintios 13:5 "Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; (no sólo fe, sino  La Fe) probaos 
a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a 
menos que estéis reprobados? "  
 

Ahora, como ya he dicho ese es el ministerio quíntuple que le hace llega a La Fe, esa misma Fe 
de Jesús que usted puede convertirse en un Hijo o hija de Dios en plena madurez  
 

Pablo dijo en Efesios 4:11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, 
evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (maduración) a los santos para 
la obra del ministerio, para la edificación (construcción) del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos 
lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón (o completo) 
perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 
 

Ahora, en Romanos 12:3 Pablo nos dice que "todos los hombres son dadas una medida de fe", 
pero aquí nos está diciendo que tenemos que llegar a la misma medida que Jesús tenía. En otras 
palabras, en menor medida no es suficiente, sino está hablando de la misma medida de fe que 
Jesús tenía. 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, 
a un varón (completo y terminado) perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; 
 

¿Y por qué es necesario? Porque Pablo sigue 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, 
(Ustedes ven Dios quiere que nosotros crezcamos y lleguemos a ser Hijos e hijas maduros. No se 
puede llegar al lugar de la adopción si es un hijo inmaduro. Únicamente los hijos e hijas de Dios 
plenamente maduros llegarán al lugar de adopción.) 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, 
(ya no niños, sino hijos e hijas de Dios crecidos, no como son los pequeños niños) llevados por 
doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con 
astucia las artimañas del error,  
 

Y créanme, en el tiempo final es un tiempo de engaño como ningún otro tiempo en la tierra. 
Recuerden lo que acabamos de leer de 2 de Tesalonicenses 2:3 Que nadie os engañe por 
cualquier medio: para ese día no vendrá, salvo en una caída de llegar lejos en primer lugar, 
 

De hecho, Jesús mismo nos dijo que la señal de su parousia como ningún otro tiempo se 
caracterizará por el engaño. Mateo 24:3 Y estando él sentado en el monte de los Olivos, los 
discípulos se le acercaron aparte, diciendo: Dinos, ¿cuándo serán estas cosas, y qué señal habrá 
de tu venida, y del fin del siglo? 4 Respondiendo Jesús, les dijo: Mirad que nadie os 
engañe. (De manera que al tiempo de la parousia será un gran tiempo de engaño. ¿Y qué dirán 
ellos para engañar a los demás?) 5 Porque vendrán muchos en Mi nombre, diciendo: Yo soy el 
Cristo; (No diciendo yo soy Jesús. Sino yo soy Cristo... Soy ungido, ven sígueme...), y a muchos 
engañarán. (Así que, es así cómo muchos serán engañados...) 
 

Y en el versículo 10 Muchos se ofenderán entonces, (y la palabra griega para ofender quiere decir  
que muchos tropezarán entonces, eso es lo que el griego dice aquí. Entonces muchos tropezaron 
y tropiezan en el gran tiempo. ¿Y qué pasa con su jornada? usted se cae, eso pasa. Y así que 
vemos cómo la caída se produce. El NIV dice, 10 En aquel tiempo muchos se apartarán de la fe; 
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unos a otros se traicionarán y se odiarán; (y así que vemos lo que sucede cuando se apartan de la 
fe...); unos a otros se traicionarán (se entregarán unos a otros...) y se odiarán; 
 

La versión amplificada dice, 10 y entonces muchos se ofenderán y comenzará la desconfianza y 
nada al que debemos confiar y obedecer y tropezar y caer y traicionar una y otra para estar unos a 
otros con odio. Y si eso no es lo que  experimentamos en el campo misionero en todo el mundo a 
donde vamos. Algunos hombres realmente recorrerán todo el camino en el mundo sólo para 
causar problemas y difundir mentiras para que la gente no asista a nuestras reuniones. Los 
hombres hablando por teléfono para amenazar a los pastores que si asisten a nuestras reuniones 
que serán tratados con severidad. Usted dice, ¿no pueden con este mensaje? No me diga lo que 
está pasando allá afuera. He experimentado de primera mano. Sé que ningún otro ministro en 
cuyas reuniones han sido como la mía que han sido boicoteadas. Cuyas reuniones, ustedes saben 
que hay ministros que han viajado por al otro lado del mar para estar antes para hacer que se 
pueda tratar de interrumpir las reuniones. Pero Dios ha sido bueno y muchas almas se han 
salvado en estas reuniones. 
 

Mateo 24:11 Y muchos falsos profetas se levantarán, y engañarán a muchos; 12 y por haberse 
multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. 
 

Me gusta lo que la nueva traducción llamada "El Mensaje", dice, 11-12 "En la confusión, los 
predicadores para mentir y engañar se presentan a un montón de gente. Para muchos otros, la 
abrumadora propagación del mal en hacer, nada de su amor, pero un montón de cenizas.  
 

Y así vemos a Jesús que ha profetizado aquí que no habrá amor fuera de los elegidos de Dios.  
 

Él tiene cuidado. ¿Lo tienes Tú? 63-0721 P: 38 Usted sabe, la Biblia habla que no habría amor 
en los últimos días sino solamente entre los elegidos. Eso es correcto. La Escritura habla de eso, 
que el esposo estaría contra la esposa y la esposa contra el esposo, los hijos contra los padres. 
Solamente entre los elegidos del Señor habrá quedado algo de amor. 
 

Mateo 24:13 Mas el que persevere hasta el fin, éste será salvo.   
 

Ahora, en el versículo 24 se nos dice que las condiciones será muy mal que si fuera posible, aun 
los escogidos serían engañados, pero sabemos que eso no es posible, porque cómo se puede 
engañar al Espíritu Santo. Es por eso que muchos fueron engañados por este hombre que se 
postuló para presidente. Yo no fui engañado ni por un segundo. La primera vez que yo le oí hablar 
pude decir, cuando se desvió a una mentira. No se necesita tener la ciencia para saber cuando un 
hombre le está mintiendo, todo lo que se necesita es el Espíritu Santo en usted. 
 

Juan 1:12 nos dice que "Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio 
potestad de ser hechos hijos de Dios; Esto significa que los que pueden recibir son los que le 
dieron la posibilidad de hacer una decisión correcta. Y sin que el germen de en la vida de Dios en 
usted no puede venir a los términos como un hijo de Dios.  
 

El apóstol Pablo nos comentó en Romanos 16:17 Mas os ruego, hermanos, que os fijéis en los 
que causan divisiones y tropiezos en contra de la doctrina que vosotros habéis aprendido, y que 
os apartéis de ellos. 18 Porque tales personas no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus 
propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas engañan los corazones de los ingenuos. Ahora, 
no somos llamados ingenuos. Somos llamados prudentes y si es así tenemos la mente de Cristo. 
Noten, ellos no sirven a Cristo, aun cuando puedan ser predicadores. Sino se sirven a sí mismos y 
de su propio vientre como Pablo nos dice.  
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El apóstol Juan dijo, I Juan 2:21 No os he escrito como si ignoraseis la verdad, sino porque la 
conocéis, y porque ninguna mentira procede de la verdad. 22 ¿Quién es el mentiroso, sino el que 
niega que Jesús es el Cristo? Este es anticristo, el que niega al Padre y al Hijo. 
 

Por lo tanto, si usted niega que haya un padre y un hijo y trata de hacer a Jesús su propio Padre, 
este apóstol dice claramente que está contra Cristo. Porque sigue en el siguiente versículo, I Juan 
2:23 Todo aquel que niega al Hijo, tampoco tiene al Padre. El que confiesa al Hijo, tiene 
también al Padre. Este mismo apóstol dice también, II JUAN 1:8 Mirad por vosotros mismos, 
para que no perdáis el fruto de vuestro trabajo, sino que recibáis galardón completo. Ahora, ¿por 
qué es eso? Porque él está hablando de la apostasía, y que debemos estar en guardia con 
nosotros mismos que no caigamos. Ahora, ¿cuál es este premio que vamos a perder? Esta es 
nuestra gloria, porque la gloria es la Doxa de Dios, la Opinión, los valores, y el juicio de Dios en 
nosotros, y si perdemos nuestra fe, o apostatamos de La Fe, y entonces apostatamos de La 
Revelación de Jesucristo. 
 

Por La Fe Moisés 58-0720M 17 Ahora, perdemos nuestra gloria si perdemos la fe, si nos 
alejamos de la fe, llevaremos  la iglesia a una esfera intelectual. Y muchas veces, se le 
enseña a la gente que porque una congregación es grande y tiene grandes iglesias, grandes 
bancas, y un gran numero de gente bien vestida y arreglada, y mucho dinero, que podrían 
patrocinar todo, muchas veces pensamos que eso es inspirador, que esta cierta iglesia debe ser 
inspirada, y frecuentemente nos referimos a diferentes ministros que salen al campo y tienen 
grandes reuniones de multitudes y a veces pensamos que son la señal de inspiración. Pero eso 
no va con la verdad. Eso es inspiración humana. Pero la verdadera inspiración viene por 
hacer la voluntad de Dios. ¿Ve? si es solo uno,  o solo un puñito. Si es una gran iglesia, o una 
iglesia pequeña, no importa. Si es un gran orador elocuente, o solo un hombre que difícilmente 
conoce su a b c, eso no importa. Eso depende del mensaje que el está trayendo, ya sea si es 
inspirado por la palabra de Dios. Y ¿Si es inspirado por concepciones intelectuales de 
inspiración humana? algunos pueden ser inspirados por un orador elocuente. Eso no lo 
hace estar bien. A veces ellos son inspirados porque está entrenado para poner su punto de 
un modo y de otro. Eso no quiere decir que sea de Dios. ¿Ve? Es únicamente a través de la 
Palabra de Dios verdadera y bendita por la que recibimos inspiración, y eso es dado por el  
Espíritu Santo. Y por fe la recibimos. 
 

Entonces, ¿cómo viene la apostasía? Viene por medio del rechazo a la doctrina de Cristo. Y sólo 
hay una doctrina de Cristo y al apostatar usted rechaza a Dios. 
 

II Juan 1:9 Cualquiera que se extravía, y no persevera en la doctrina de Cristo, no tiene a Dios; el 
que persevera en la doctrina de Cristo, ése sí tiene al Padre y al Hijo. 
 

Así que si usted tiene una doctrina de Cristo eso enseña que no hay dos en relación con la 
doctrina de Cristo, un padre y un hijo, un siendo Dios y el otro es el Hijo de Dios, entonces usted 
no tiene la doctrina de Cristo, y por lo tanto usted no tiene a Dios. No hace eco de Dios, lo que 
significa que usted no dice la misma cosa que él dice sobre sí mismo. Juan cree que esto muy 
fuertemente, dice, 10 Si alguno viene a vosotros, y no trae esta doctrina, no lo recibáis en casa, ni 
le digáis: ¡Bienvenido! 11 Porque el que le dice: ¡Bienvenido! participa en sus malas obras. 
 

Ahora, hemos estado hablando de la apostasía La Fe en el tiempo final la cual es la Revelación de 
Jesucristo. Ahora, en sus parábolas Jesús nos dice cómo esta apostasía se produce y qué 
circunstancias están involucradas en esta apostasía.  
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Mateo 13:18 "Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador: 19 Cuando alguno oye el mensaje 
del reino y no la entiende, (note que el entendimiento es la clave aquí.) Cuando alguno oye El 
Mensaje del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebata lo que fue sembrado en su corazón. 
Este es el que fue sembrado junto al camino. Ahora, recuerden siempre, hermano Branham nos 
enseñó que cuando cada vez que aparezca la palabra corazón utilizada en la escritura siempre se 
refiere a la comprensión. Así que para entender este pasaje de acuerdo a lo que se nos enseñó 
debemos leer de este modo: Cuando alguno oye El Mensaje y no la entiende, viene el mal y 
arrebata lo poco que tenían. 
 

Este es el que fue sembrado junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, éste es el 
que oye la palabra (El Mensaje), y al momento la recibe con gozo; 21 pero no tiene raíz en sí, (en 
otras palabras, porque no tiene representación en el cielo) sino que es de corta duración, pues al 
venir la aflicción o la persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 
 

Ahora, ese es el segundo tipo de persona que escucha el Mensaje. El primero no logra llegar y el 
próximo podría escucha de lo que él oye, pero porque no tiene ningún germen de simiente, pronto 
tropieza. Ahora, noten después del tercer tipo de persona que escucha el mensaje. 
 

El que fue sembrado en pedregales, éste es el que oye la palabra (El Mensaje), pero el afán de 
este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la palabra (que ahoga el mensaje), y se hace (el 
Mensaje)  infructuosa. 
 

Y se nos dice en el libro de Santiago 1: 14 ¿Cómo podemos estar tentados del mensaje... 14 sino 
que cada uno es tentado, cuando de su propia concupiscencia es atraído y seducido. Noten en 
este grupo tenemos a los que son atrapados en la carrera de ratas que toda su atención sobre la 
forma en que se puede conseguir más y más riqueza y que el esfuerzo se basa lejos de las Aguas 
de la Palabra y que pronto se secan y mueren. Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es 
el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por uno." 
 

Tu Simiente Poseerá La Puerta 61-0212E 20 Entonces Dios estaba tan contento con la 
obediencia completa. Dios había tratado con su patriarca. Había probado a su siervo. Y cada hijo 
que viene de Dios debe ser ¿qué? Probado. Castigado. Ahí es donde muchos se apartan, 
porque no podemos pararnos ante la prueba. Una persona que viene al altar en el tiempo de 
avivamiento. Y usted empezará a ver un poco después, y el inicio de las pruebas en el futuro. 
Jesús enseñó claramente eso, dijo, " He aquí, el sembrador salió a sembrar. Y mientras 
sembraba, parte de la semilla cayó junto al camino; algunos cayeron en pedregales, y otros 
cayeron entre espinos y cardos y otros cayeron sobre buena tierra" Él dice que es la forma que la 
Palabra salió. Algunos escuchan la Palabra, salen, vienen aves, luego se las lleva. Ven, ellos no 
hacen ningún bien en lo absoluto. Otros vienen por la noche. Oh, ellos van a hacer grandes cosas. 
Sin embargo, cuando comienzan a venir las pruebas, ellos se ahogan. Pero algunos llegan al 
camino en buena tierra, y eso produce cien veces.  
 

Y así vemos esta misma parábola que se nos repite en el libro de Lucas y es la escritura que el 
hermano Branham utiliza en La Palabra Hablada Es La Simiente Original en los párrafos 67-69. . 
Lucas 8:11 " Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 12 Y los de junto al 
camino son los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no 
crean y se salven. 13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con 
gozo; pero éstos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba se apartan. 
14 La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los 
afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. 15 Mas la que cayó en buena 
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tierra, éstos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con 
perseverancia. 
 

No sólo los falsos ungidos han entrado al Mensaje que han causado a algunos a perder la fe, pero 
el hecho de que Dios ha hecho tanto que la Palabra y el poder de Dios llega a ser muy común 
para la gente, y que ellos han permitido que llegue a ser muy común para ellos, y que sólo puede 
convertirse en un peligro tan grande como en la falsa doctrina viniendo entre ellos. 
 

Jehová Proveerá 2 60-0802 62 Les estoy diciendo a ustedes gente pentecostal que la gente 
está viendo tanto, y tienen de su vida desde que llegan a ser hechos hijos de Dios, por lo visto 
mucho de la bondad y misericordia, y la gloria de Dios hasta que llega a ser muy en común para 
usted y ... Es muy común. Que le hace que pierda la fe. 
 

Hebreos 10:28 El que viola la ley de Moisés, por el testimonio de dos o de tres testigos muere 
irremisiblemente. (Ahora la palabra griega para viola es una palabra que significa acabar con la 
anulación, desprecio: para frustrar la eficacia, para eliminar o anular, para frustrar o rechazar, 
rechazar.) 29 ¿Cuánto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo de Dios, y 
tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, (La palabra griega allí para 
inmunda significa común, ellos tratan a la alianza de Dios como si fuera una cosa común) e hiciere 
(que es un insulto) afrenta al Espíritu de gracia?  
 

Por La Fe Moisés 58-0720M 16 Ahora, si perdemos la fe nunca recibiremos de Dios una 
respuesta a la oración. "Porque aquel que viene a Dios debe  primero creer que El es. Y que es 
un galardonador de los que  diligentemente le buscan" así que, si  perdemos la fe, nuestras 
oraciones son anuladas, no llegamos a ningún lado. Así que eso es todo lo que podemos 
pensar en esta mañana, y es agarrarnos en la fe. Y si perdemos la fe, nuestras esperanzas 
están terminadas. Y si perdemos la fe toda nuestra realidad espiritual se ha ido. Porque Ud. 
no puede tener fe en cosas que no ve, porque todo lo que Ud. ve es perecedero. Si miramos a una 
gran persona, un gran ministro, o una gran congregación, ellos algún día perecerán. Y si 
nosotros  miramos a una gran  nación o una gran arma, ellos algún día perecerán.  
 

El Tercer Sello 63-0320 27 Hemos visto todo eso y mostramos como fue que no reconocieron a 
Juan, ni a Elías, ni a Jesús, ni a todos los demás.  Y ahora harán lo mismo porque la Biblia así lo 
dice. En ese tiempo será algo muy humilde y será tan sencillo, y por esa razón la gente se 
apartará, por ser demasiado sencillo. Eso es lo que hace que la gente caiga de ella. Es 
demasiado simple para ellos. Encontramos siempre cuando la gente inteligente y educada y 
conoce un montón, entonces ese es el tipo que se pierde, ustedes saben. ¿Ven?  
 

El Agua Siempre Presente 61-0723M 38 Entonces ese proceso de tiempo, es donde la gran 
caída vino para Israel. Cuando este gran desplazamiento en el tiempo, entonces la gente 
comenzó a caer de un lado a otro. Luego, en sus conversaciones: "Bueno, queremos volver a 
Egipto. Nuestras almas odian este pan." En otras palabras, si me gustaría tomar históricamente 
ahora, eso es lo que dice. Ahora, en el tiempo actual, sería, "Oh, todos los miércoles por la noche, 
reunión de oración. Cada domingo por la mañana, de regreso a la iglesia. ¿Qué es lo que oyes? 
La misma cosa, el predicador parado y predica; canciones; yendo y volviendo". Ven, entonces 
estás yendo tan sólo una línea del deber. Usted no es un adorador. Un adorador va allí a 
practicar el culto, para expresar ante su Dios, para alabar a Dios por su bondad, a cada palabra, 
que tiene sobre ella.  
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Ministerio Explicado 50-0711 51 Cuando Ud. pierde la fe... Ud. va ahí entre un montón de 
incrédulos y ellos dicen: "No hay nada en eso." Y Satán comienza a mentirle, entonces Ud. cae de 
regreso a la categoría a donde Ud. estuvo primero.  
 

Vida Eterna, Y Cómo Recibirla 54-1231 9 Ud. puede tener ilusiones ópticas que parecen que son 
cuando no lo son. ¿Ve? Pero cuando la foto que... Y si eso fuera psicología Ud. diría: "¿Ve Ud. 
eso allí?" Y Ud. sólo se mantiene diciéndolo: "Sí, lo creo." Y lo cree tanto que pensará que 
Ud. lo ve, cuando no lo es. ¿Ve? Eso es cierto, pero eso es sicología, eso lo presiona 
mentalmente hacia eso que Ud. se lo imagina, se lo imagina tanto que eso se convierte en 
una realidad. Cuando Ud. se imagina que alguien lo odia, y ellos no lo odian sino que Ud. se lo 
imagina, y se sigue pensando: "Ellos no me quieren." Y lo primero que hará es rehuir o esquivar a 
esa persona, cuando ellos no le han hecho nada. Y después de un tiempo eso se convierte en 
Ud. una realidad que cree que esa persona no lo quiere. Puede pensar eso de su esposa o 
esposo, algún vecino o alguien así, cuando ellos son absolutamente inocentes de cualquier cosa 
dañina. Eso es porque Ud. se lo imaginó tanto que eso se convierte en una realidad para Ud. ¿Ve 
lo que quiero decir?  
 

Y ustedes saben el problema con lo que Branham nos está diciendo aquí, es que se crea este 
ambiente de negatividad que le rodea a las personas que muy pronto comenzarán a ser 
rechazados por la atmósfera que han creado. Y ellos empiezan a fin de evitarle a causa de lo que 
usted ha creado y, por lo que pondrán en realidad para empezar lo que sólo está en su propia 
mente. Ellos no hicieron nada para que usted se merezca la actitud que muestran hacia ellos, pero 
al final lo que quieren es evitar estar cerca de usted, debido a la atmósfera que se ha creado. Por 
lo tanto, es que ellos no tienen la culpa en sí sino Ud.  
 

La Ley Teniendo Sombra 56-0621 58. La Biblia dice, es imposible que el hombre haga eso, dijo, 
"Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, y fueron 
hechos partícipes del Espíritu Santo, y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los 
poderes del siglo venidero, y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento," Así que 
si su constante es arriba abajo arriba, recuerde hermano, que nunca ha llegado 
correctamente  todavía a Jesucristo.  
 

La Más Grande Batalla Jamás Peleada 62-031 17-2 Debe ser aceptada en la mente y luego 
creída con el corazón y entonces la Palabra de Dios se convierte en una realidad y, luego, 
todos los sentidos del alma y del cuerpo es limpiada sólo con el Espíritu Santo. Entonces usted es 
sentido de Dios, usted es la conciencia de Dios, todo lo que Dios fluye a través de usted. No hay 
duda en ninguna parte.  
 

Vamos a inclinar nuestros rostros en oración... 
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